

## Parque del Centro Turístico "El Edén" vuelve a abrir en Fiestas Patrias y albergará show musical sorpresa

**Desde el 17 hasta el 22 de septiembre estará a disposición de la comunidad**

Costó, pero se logró. Luego de implementar un ambicioso plan de recuperación; además de ejecutar múltiples gestiones y trámites administrativos, el alcalde Oscar Calderón Sánchez anunció esta semana la habilitación del parque emplazado al interior del Centro Turístico El Edén para la celebración de las Fiestas Patrias. Esto, a cinco años de haber sido clausurado.

Por tanto, desde el 17 hasta el 22 de septiembre -y con entrada totalmente liberada-, estarán presentes distintos emprendimientos, show artísticos y juegos criollos; mientras que

el sábado 21 habrá una sorpresa especial con música en vivo que aún no ha sido revelada por la autoridad.

En conversación con "El Observador", el alcalde dio a conocer cuáles serán algunos de los atractivos que estarán

presentes en el Centro Turístico: "Van a estar los emprendedores, la ruta turística de Boco con sus puestos, exposiciones de manualidades y alimentación a disposición de quienes nos visiten. Y el 21 tendremos una sorpresa

interesante para que lo pasemos bien y bailemos".

Según explicó el jefe comunal, ya existen los permisos correspondientes para que las familias quillotanas disfruten de estas Fiestas Patrias. Asimismo, manifestó que conti-

núan realizando las gestiones para resolver definitivamente todas las observaciones que se han presentado desde el 2018.

Además, el 14 de septiembre, estará la Fiesta Criolla de San Pedro, la que se realizará en colaboración con la Junta de Vecinos Lo Valera. A su vez, el 19 y 20 de septiembre, se hará la Fiesta Criolla en el Parque Aconcagua junto a los sindicatos de las ferias; lo que se sumará a la Feria de Pueblos Originarios que se presentará el 14 y 15 de septiembre en la Plaza de Quillota.

**¿Y EL RESTO DEL EDÉN?**

Aunque la apertura del parque para septiembre es un avance, los quillotanos se siguen preguntando qué pasará con el resto del histórico recinto y en qué van la gestiones para reabrirlo. Sobre esto, el alcalde recordó que existe un proyecto de inversión privada que fue declarado como "de interés comunal" por acuerdo del

Concejo Municipal. "Ahora estamos devolviendo las solicitudes de antecedentes que se han requerido, explicó.

El jefe comunal señaló también que se le pide al privado habilitar los servicios de hotelería, restaurant y más, pero agregando otros de acuerdo a los nuevos tiempos. "Por ejemplo, cuando 'El Edén' era 'El Edén', todos iban a las parrillas, a las piscinas y a la casa de Tarzán. Pero ahora está el pádel. Por eso, queremos incorporar servicios nuevos, pero manteniendo lo tradicional. Eso el empresario lo hizo y lo incorporó, pero el trámite sigue pendiente", agregó Calderón.

Por último, la autoridad indicó que, paralelamente, se ha solicitado dar respuesta a todos los requerimientos del Servicio de Salud y Medio Ambiente que dieron origen al cierre del parque.



Se espera una gran convocatoria para Fiestas Patrias en el parque de "El Edén".

### Pavadoras y pavadores de toda la región se